



きりんぐみだより

12月

2020年12月1日 保土ヶ谷保育園

きりん組担任

最近の子どもたちの様子

寒くなってきましたね。鼻水が出ている子が目立ってきています。自分で処理したり衣服の調節をして子どもたちなりに工夫して過ごしています。室温や湿度に気を付け健康に過ごしていきたいと思います。

最近、劇ごっこや楽器・歌を楽しんでいます。先月にペープサートをして楽しんでいた物を劇ごっこにしました。ですので、物語などが入りやすくすんなりと表現できています。セリフや劇の中のダンスなど自分達で決めてみました。セリフは話の流れの中で自分なりの言葉に変えながら決め「こうやって言うわ!」などと、嬉しそうでした。考えたダンスを友だちと見せ合いっこをして褒め合ったりいい刺激になっているようでした。分らない所は友だち同士で「次〇〇くんだよ!」「〇〇〇っていうんだよ」などと、声を掛け合っている姿がとても年長らしいです。

楽器は普段の遊びの中で太鼓やピアノに触れています。その中で出来た子は喜び教えてくれます。みんなに「できるようになったことを見せたい!」ととても積極的です。みんなの前で発表でき褒め合ったりしています。きりん組の良い所は、お友だちの良い所を発見するのが上手でそれを認めて素直に褒める事ができることです。褒められると喜んだり「ありがとう」とお礼を言いととてもいい雰囲気です。認めて・認めてもらい、気持ちの優しい子に育ててもらいたいです。今回の楽器や歌でそんな姿がたくさん見られてとても嬉しいです。

乳児さんとの交流……!

金曜日は、乳児さんのシーツはがしを手伝いに行っています。たむのが上手でどんとたたみ片付けています。布団だって「大丈夫!自分で運べるから!」と運び、とても頼もしいきりん組です。また、小さいお友達の面倒を見ることを喜び、手洗いを手伝ってあげたり、エプロンを付けてあげたりしています。特にあひる組のお友だちは、積極的に寄ってくるので「私のこと好きみたいで…!可愛いんだよね!」ととても嬉しそうです。

男の子達は、その際にダンスを披露しています。「嵐を見せたい!」とお気に入りの嵐の歌をうたって踊ってみんなに見てもらい、自信に満ち溢れた顔をしています。女の子たちはニジューを披露し沢山の拍手をもらい嬉しそうです。この経験が“人前で何かをする楽しさ”に繋がっていきけるといいなと思います。

今月の活動

- ・引き続き劇遊びごっこや楽器・歌を楽しみ、人前でやる楽しさを実感していきたいと思います。
- ・寒さに負けずどんと戸外で遊び、ドッジボールやおにごっこなどのゲームを楽しんでいきます。
- ・冬らしい製作や工作を行いたいと思います。

今月の歌♪

- ♪たき火
- ♪あわてんぼうのサンタクロース

おねがい・お知らせ

- ・12月17日(木)18日(金)はお楽しみ参観があります。時間を確認の上いらしてください。
- ・少しずつ就学に向けて、身支度の準備をお子さんと練習をしてみてください。
- ・寒くなってきていますが室内は暖かくしています。調節がしやすく、暑すぎない衣服で登園してください。